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常州银河世纪微电子股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关

系活动 

类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他（电话会议） 

参与单位

名称及人

员姓名 

东北证券李玖 

东海证券张昊 

时间 2021 年 10月 11日 

地点 常州银河世纪微电子股份有限公司会议室 

公司接待

人员姓名 

财务部经理（现董事会秘书）李福承 

研发部经理庄建军 

投资者关

系活动 

主要内容

介绍 

Q: 常州半导体产业如何、人才引进是否有门槛？ 

A：常州集成电路产业和苏州无锡比可能存在一定差距，但分立器

件相对而言还可以，周边地区交通便利、人才引进不存在明显门槛。

公司多年来均践行客观、规范的内控决策机制，秉持务实、科学的

用人理念，兼顾人才梯队的优化和人员结构的稳定。 

 

Q: 分立器件行业是否会过于依赖下游应用？ 

A: 分立器件应用领域广泛，国产分立器件市场占有率也仍有较大

的上升空间，基础部件与各行各业均有牵涉，因此销售业绩一定程

度上会受经济景气程度影响，但不会过于依赖下游应用。 

 

Q: 公司芯片自制的比重如何？ 是否会上升？ 

A: 目前公司芯片自产率约 20%-30%，均为自用。在我公司产品中，

芯片是材料成本中重要部分，但其主要功能还是配套，因此对于一

些用量不大或是较为成熟且供需相对平稳的芯片，公司倾向于选择

采取外购的方式，而非高成本地投入生产线。公司不会刻意提高芯

片自产率，目前自制比重仍然比较稳定，同时后期也会根据市场需

求和成本测算结果的变化及时调整。 

 

Q: MOS 管会不会替代二极管三极管？ 

A: MOS 更多替代的是三极管，且  替代已较为成熟，可预期新增替



代较少。二极管和三极管是两种不同的工作原理，不需要外围控制，

而 MOS 必须要控制。所以虽然原理上 MOS可以替代，但从实际生产、

经济效益角度其实存在替代难度，一般要根据具体应用需求进行选

择，并非简单的完全替代关系。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2021 年 10月 11日 

               

                                        

投资者关

系活动 

类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他（电话会议） 

参与单位

名称及人

员姓名 

华西证券熊军 

时间 2021 年 10月 21日 

地点 常州银河世纪微电子股份有限公司会议室 

公司接待

人员姓名 
财务部经理（现董事会秘书）李福承 

投资者关

系活动 

主要内容

介绍 

Q: 目前芯片生产是怎样的模式？ 

A：公司具备设计能力的芯片相关产品占报告期各期营业收入比例

约为 90%，具备自主设计所需主要品种芯片的能力。但是由于芯片

产线的特异性，以及不同种类芯片工艺控制细节各不相同，公司只

具备部分功率器件芯片的制造能力。公司产成品种类繁多，所以为

了满足客户一揽子采购需求，芯片方面采用自产与外购相结合的模

式。 

 

Q: 后期是否会扩大用人规模？ 

A: 伴随后期募投项目（尤其是其中的扩产项目）建成投产，用工

需求必然会增加，但同时因为自动化程度的不断提升，也会导致人

员精简。所以后期用人规模会在一定程度上扩大，同时人均产出也

会增长。 

 

Q: 如何了解客户未来需求，如何进行产能匹配？ 

A: 很多客户都会提供生产计划，公司根据生产计划及采购订单的

情况，对每月生产规划作出调整。同时，公司有产品应用开发工程

师，和客户的工程师有长期的合作拓展，当客户有新需求时，公司

会通过各种途径在前期介入，尽早根据相关信息判断未来需求，合



理进行产能匹配。 

 

Q: 供需情况如何？  

A: 目前产能饱满，公司也积极与客户沟通，尽可能保持供需关系，

梳理恐慌性囤货，保持客户黏性也考虑未来发展。公司始终希望投

资者能理性看待行业热度和业绩增长。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2021 年 10月 21日 

 

 


